
議会モニターとの意見交換会（R6.8.6）で出された意見とその対応

No 区分 項目 ご意見

レ １　委員会等で対応を検討（所管：広聴部会） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

レ １　委員会等で対応を検討（所管：広聴部会） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

レ １　委員会等で対応を検討（所管：広聴部会） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

１　委員会等で対応を検討（所管：　　　　） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する レ ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

１　委員会等で対応を検討（所管：　　　　） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する レ ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

１　委員会等で対応を検討（所管：　　　　） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する レ ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

レ １　委員会等で対応を検討（所管：広聴部会） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

１　委員会等で対応を検討（所管：　　　　） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する レ ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

レ １　委員会等で対応を検討（所管：広報部会） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

１　委員会等で対応を検討（所管：　　　　） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

レ ２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

レ １　委員会等で対応を検討（所管：広報部会） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

１　委員会等で対応を検討（所管：　　　　） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する レ ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

11 議会だより その他 身近な話題を取り上げてほしい

12 議会だより その他 個人で発行する活動報告書とのギャップが良い

9 議会だより その他 読みたくなるような表紙にしてほしい

10 議会だより その他 町民のインタビューは広報と質を変えていけば良い

7 本会議 動画 YouTube配信の広報をもっとするべき

8 本会議 動画 公共施設で視聴できる環境があると良い

5 本会議 動画 傍聴できなかった議員の質問が聞けるので良い

6 本会議 動画 YouTube自体に興味がないので見たことがない

3 本会議 動画 配信までのタイムラグが長い

4 本会議 動画 議員や町長、課長の顔が見えて良い

議会の対応

1 本会議 動画
動画が長いので項目でスキップができると良い（複数
意見あり）

2 本会議 動画 動画配信に予算をかけるかどうかは様子を見てから



議会モニターとの意見交換会（R6.8.6）で出された意見とその対応

No 区分 項目 ご意見 議会の対応

レ １　委員会等で対応を検討（所管：広報部会） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

レ １　委員会等で対応を検討（所管：広報部会） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

１　委員会等で対応を検討（所管：　　　　） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する レ ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

レ １　委員会等で対応を検討（所管：広報部会） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

レ １　委員会等で対応を検討（所管：広聴部会） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

レ １　委員会等で対応を検討（所管：広聴部会） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

レ １　委員会等で対応を検討（所管：広聴部会） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

レ １　委員会等で対応を検討（所管：広聴部会） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

レ １　委員会等で対応を検討（所管：広聴部会） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

レ １　委員会等で対応を検討（所管：広聴部会） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

１　委員会等で対応を検討（所管：　　　　） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する レ ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

１　委員会等で対応を検討（所管：　　　　） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する レ ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

23 委員会 その他
（意見交換会）議員それぞれの得意分野を活かしてほ
しい

24 本会議 運営
午前中に傍聴へ行くと一般質問の途中でお昼を挟んで
しまう

21 委員会 運営
（意見交換会）テーマが固定されていると言いたいこ
とが言えない

22 委員会 運営
（意見交換会）意見聴取は地域外の議員グループに来
てほしい

19 委員会 運営
（意見交換会）元々集まっている場所に出向くのが良
い

20 委員会 運営 （意見交換会）議員は地域に出かけていく動きが必要

17 委員会 運営
子どもの意見発表を大人が受け止めてどうしていく
か、特別委員会は工程表を作って道を示してほしい

18 委員会 運営
議員との意見交換で町の施策などについて話したい。
ルールを決めた上で実施可能だと思う

15 議会だより その他
抜粋しすぎている感じがするが、予算が限られている
ので仕方がない

16 議会だより その他
背景や文字の色を工夫して、もう少し見やすくしてほ
しい

13 議会だより その他
ページ数はちょうど良いボリューム
一般質問は１ページに２人でも良い

14 議会だより その他 変化をつけることも必要ではないか



議会モニターとの意見交換会（R6.8.6）で出された意見とその対応

No 区分 項目 ご意見 議会の対応

１　委員会等で対応を検討（所管：　　　　） レ ４　対応済み（記者席を活用する）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

１　委員会等で対応を検討（所管：　　　　） レ ４　対応済み（R6.9月議会から）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

１　委員会等で対応を検討（所管：　　　　） レ ４　対応済み（A3サイズの案内板）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

１　委員会等で対応を検討（所管：　　　　） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する レ ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 ６　行政側に伝える

１　委員会等で対応を検討（所管：　　　　） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 レ ６　行政側に伝える

１　委員会等で対応を検討（所管：　　　　） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 レ ６　行政側に伝える

１　委員会等で対応を検討（所管：　　　　） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 レ ６　行政側に伝える

１　委員会等で対応を検討（所管：　　　　） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 レ ６　行政側に伝える

１　委員会等で対応を検討（所管：　　　　） ４　対応済み（R6年度内に対応予定）

２　全議員に周知・共有する ５　意見・感想としてお聞きする

３　対応を検討 レ ６　行政側に伝える

33 その他 理事者
始業式や終業式の前後は給食が出ないのはどういった
理由なのか　→　回答済み

31 その他 理事者
子どもの居場所づくりとして、ふれあい交流センター
のフリールームを活用してほしい→R6.8月～空いてい
る部屋を放課後・学校休日に開放

32 その他 理事者
ふれあい交流センターにWi-Fiを設置してほしい（子
どもが集まることができるようなにぎやかな場所がほ
しい）→現在故障中、R7以降検討

29 その他 理事者
（広報）漢字で「嵐山」が良かった、フォントやデザ
インが変わりすぎてなじめない、パンチ穴が欲しい

30 その他 理事者
児童館がない。子どもたちの居場所づくりとして集え
る場所の確保が必要だと思う

27 本会議 その他
玄関ロビーのテレビは議会の中継と一般放送のチャン
ネル争いが発生する。議会放送中の看板を大きくして
ほしい　→チャンネルの強制は難しい

28 本会議 その他
議会日程はあらゆる媒体を使って広報してほしい　→
HP、ライン、郵送、議会だより

25 本会議 その他
傍聴席にテーブルが欲しい →空いていれば記者席を
利用してもらう

26 本会議 その他
定例会の際、ロビーに２～３部、質問通告書を置いて
ほしい


